
　市議会では、市民のみなさまへクイズを出させていただいています。それは広くご意見もうかがいたく
取り組んでいるものです。第129号のクイズの答えとともに寄せられたご意見の一部を紹介します。

　議会だよりは各議員の考えや
活動内容が分かりやすく、繰り返し
読むことで、より理解が深まります。
市民にはわかりにくい用語の解説も
　あり、市民目線なのが良いと思い
　 ました。　 （高田町  50代）

前号の「がんばってます！」を拝見し、
高澤公元さんが、どうして陸前高田LGBTQ+を
考える会の会長なのかがよく分かりました。
今後も「がんばってます！」を楽しみにしています。
　　　　　　　　　　　（高田町  80代）

　　   議会だよりは本市について全体
    的に知ることができる、最も直接的な情
報源です。毎号楽しみに興味深く読んでい
ます。16人の議員の発言、行動をじっくり読ん
でいると、多くの課題が浮き彫りになります。
　また、市当局の取り組みも身近に
　　  感じられます。（広田町  80代）

【表紙の写真】
高田町・お天王さまの歩行者天国
（7月１９・20日）での金魚すくい。
すくえなかった妹のために、
お兄ちゃんが再チャレンジ！

表紙の写真

○の中にはどんな数字が入るでしょうか？

７月に３回開かれたテーマ別議会と語る会には、延べ33人が
参加しました。参加者の平均年齢は○才でした。

■あて先 〒029-2292 陸前高田市高田町字下和野100
  陸前高田市議会事務局　宛
 FAX 0192-53-1210　MAIL gikai@city.rikuzentakata.iwate.jp
■しめきり 令和6年12月5日（当日消印有効）

５月に「議会と語る会」は市内○地区で開催されました。

クイズの答え、住所、氏名、年齢、電話番号を記入の上、ハガキ、FAX、メールのいずれかで応募
してください。また市議会だよりを読んだ感想、市議会への意見・要望などを必ず記入してください。
正解者の中から抽選で５名の方に粗品をお送りします。（当選者の発表は発送をもって代えさせて
いただきます。）※いただいた意見要望等は次回の市議会だよりに掲載することがあります。
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議会だより第129号クイズの答え

議会だよりクイズ

答え 11地区
○の中にはどんな数字が入るでしょうか？

どの表情も最高で、この3枚を選ぶ
ためにどれだけ議論したことか…。

竹駒・米崎・横田保育園にて　
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